

Jorge Díaz Ganó Premio "José Nuez Martín"

Con la obra "El guante de hierro", el dramaturgo Jorge Díaz se adjudicó la primera edición del Premio "José Nuez Martín" que otorga el Instituto de Letras de la Universidad Católica de Chile, por encargo de la Fundación que lleva el nombre de un filántropo español acaecido en San Bernardo.

El premio se creó en mayo por un acuerdo de ambas entidades, con el fin de galardonar anualmente -en forma alternada- la mejor novela y la mejor obra teatral publicadas en Chile.

Escrita en el marco de la conmemoración del Quinto Centenario del Descubrimiento de América, la obra de Jorge



Díaz teatraliza la relación entre Pedro de Valdivia, Inés de Suárez y Rodrigo de Quiroga. En su montaje experimental, dirigido por Alejandro Casillito, el texto fue pronunciado íntegramente con susurros.

Integraron el Jurado del galardón el Director del Instituto de Letras, José Luis Samaniego, y los académicos María Ester

Martínez, Alfredo Matus y Carola Oyarzún. En representación de la Fundación "José Nuez Martín" participó Gonzalo Cortés.

La segunda obra finalista "El jaguar azul", también perteneció al dramaturgo ganador, quien aventajó a piezas de Marco Antonio de la Parra, Ramón Griffier, Egon Wolff, Benjamín Galemíri, José Pineda y Ariel Dorfman.

Dotado de un diploma y una recompensa de 100 UF, el Premio "José Nuez Martín" será entregado oficialmente en una ceremonia que se efectuará el viernes 14 de octubre en el Instituto de Letras de la Universidad Católica.

Breves Culturales

Es muy grato informar a la Comunidad que el joven estudiante del 1º Año D del Liceo San Felipe Benítez de Coyhaique don Hans Félix Stange Ellas resultó ganador del Concurso Nacional de Ensayo Juvenil "El Padre Hurtado y la Solidaridad". Este Concurso organizado por la Fundación y el Centro de Extensión Cultural de la Universidad Católica y coordinado a nivel nacional por el Ministerio de Educación contempla como premios dos pasajes Santiago-Roma-Santiago cuando y US\$ 200 para gastos.

El Ministerio de Educación el Centro de Extensión Cultural de la Universidad Católica y Suplemento Letras de Aysén felicitó la excelente participación del joven ayseniano Hans Félix Stange Ellas en ese concurso por la calidad de su trabajo titulado "LA SOLIDARIDAD Y EL SERVICIO A LA LUZ DEL EJEMPLO DEL PADRE HURTADO", que fue elegido entre miles de obras entregadas por jóvenes de todo el país.

Jorge Díaz ganó Premio "José Nuez Martín" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jorge Díaz ganó Premio "José Nuez Martín" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile